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La Bibliothèque interinstitutionnelle de Loisirs recherche des bénévoles motivés pour rejoindre son équipe !
Les bénévoles réguliers (une fois par semaine) ou remplaçants (pour remplacer un bénévole régulier) sont les bienvenus. 
Notre bibliothèque chaleureuse propose un large choix de livres dans toutes les langues officielles de l'Union européenne, pour adultes et enfants. 
Intéressé(e) ? N'hésitez pas à nous contacter par e-mail : BiblioLoisirsLux@europarl.europa.eu 

Voici notre site web avec les dernières actualités et le catalogue en ligne : https://biblioloisirslux.wordpress.com/

The Interinstitutional Leisure Library is seeking motivated volunteers to join our team!
Both regular (coming once a week) or stand-in volunteers (to fill in for a regular volunteer) are welcome.
Our cozy library is offering a wide range of books in all official languages of the European Union, both for adults and children.
Interested? Do not hesitate to contact us via email: BiblioLoisirsLux@europarl.europa.eu

Here our website with the latest news and online catalogue to consult:
https://biblioloisirslux.wordpress.com/
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